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En la plaza de Tremp (Lleida), a las 

11:00h horas del diecisiete de diciembre del 

año dos mil veinticuatro y en la Sala de Juntas 

del Edificio de Mando de la Academia General 

Básica de Suboficiales se reunió, con carácter 

ordinario, la Junta Directiva representada por 

los cargos que figuran al margen. 

El presidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dispuesto 

en los vigentes Estatutos de la Asociación, 

celebrar la reglamentaria reunión de la 

Asamblea General del presente año.  

 El secretario informó de las 

delegaciones de voto que se recibieron: 5 en el 

presidente, siete en el vicepresidente, una en 

el coronel Ángel Francisco Rodríguez Gallo y 

una en el teniente coronel D. José Luis Ocaña 

Ocaña.  

 

 

1. INFORME DE SITUACIÓN DE LA 

ASOCIACIÓN: ESTADO DE CUENTAS Y 

SOCIOS: 

- El presidente expone el estado de socios 
informado que hasta la fecha ha habido 
(28) veintiocho altas y (13) bajas de socios  

Resumen. Socios senior: 401. Socios junior: 
43. Total: 444 socios. El presidente 
manifestó que se ha producido en el año 
2024 el aumento de socios más 
importante, cuantitativamente hablando, 
desde el año 2012, confirmándose además 
la tendencia progresiva al alza que se lleva 
observando desde el año 2020.  

A la vista de las bajas habidas, es muy 
significativo también el hecho de haberse 
convertido este año en el que mayor 
número de altas netas se ha producido 
desde 2014. Y, continuó el presidente, a 
pesar de que en las bajas haya que 
lamentar un elevado número de 
fallecimientos, seis, que, asimismo, lo 
convierten en el más infausto de la 
existencia de la Asociación.



 

ESTADO DE CUENTAS: Se detallan todos los ingresos y gastos del año 2024, Se aprobó por 
unanimidad  

A 01 enero de 2024 hay un saldo de 7299,65€ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quedan en cuenta a 18 de diciembre de 2024 un saldo de 629,64€ 

 

 2.- APROBACIÓN DE CUOTAS Y PRESUPUESTO PARA EL AÑO 2025: 

   

Se aprobó mantener la cuota, como viene siendo habitual desde el inicio de AMESETE. 

Socios suboficiales 5€ el resto de socios 10€  

 

3.- APROBACIÓN DE CARGOS DE LA JUNTA DIRECTIVA:  

 

Por una unanimidad se acuerda aprobar la nueva Junta: 

• Renovación del vicepresidente coronel retirado D. Pablo Martínez Delgado  

• Admisión del vocal sbmy D. Calos Carramiñana Medel  

• Baja del vocal sbmy D. Deogracias Aroca Fuentes 

  

4.- Resumen de actividades relevantes de la Asociación en el 2024.  

 

El vicepresidente Informa: 

 

1. De La distribución del libro “AMESETE a los 50 años de la Básica”. 

De los 700 ejemplares del libro “AMESETE A LOS 50 AÑOS DE LA BASICA”, se distribuyen 

el 60% a los socios, con un total de 233 ejemplares; 102 ejemplares se le hace entrega a la 

AGBS, 58 ejemplares a autoridades institucionales, 20 ejemplares entregados por el sbmy de 

la AGBS en la reunión de suboficiales mayores del MADOC, 47 ejemplares a colaboradores que 

han participado en la realización del libro, 36 ejemplares en la presentación del Libro a los 

alumnos de la LII promoción.  Quedan en la asociación 204 ejemplares. 

 

2. De la donación de 500€ a la Fundación Hospitalaria Orden de Malta para ayudar a los afectados 

por la DANA, en Comunidad Valenciana, según hace saber la asociación, este dinero se ha 

empleado en la compra de material de limpieza. 

 

 



3. Del alta de dos suboficiales creativos.  

 

4. De la compra dos Libros con temática de la División Azul.  

 

5. De la entrega de los premios AMESETE Como se viene realizando desde el año 2017 en la 

asociación. Este premio consta de una reproducción a escala de una alabarda, arma y distintivo 

de los primeros sargentos de las Guardias Reales y Tercios Españoles, allá por el siglo XV y 

XVI. Se entrega a los alumnos más distinguidos de cada compañía de la AGBS, en su fase de 

formación común; y desde el año 2022 el mismo Premio al número uno del Curso de Capacitación 

para el ascenso a Brigada del Ejército de Tierra -CAPABET- y al mejor calificado del Curso 

para el Ascenso a Suboficial Mayor -CASUMA. Este año se han entregado 3 alabardas a los 

alumnos de la LII promoción de EMIES, 1 alabarda al suboficial mayor número uno del CASUMA 

XXXI, 1 alabarda al brigada número uno del CAPABET XIII. 

 

6. La Asociación AMESETE hace la entrega de un obsequio a la AGBS, como colofón del año que 

termina en la celebración del 50 aniversario de su creación. Se hace la entrega al coronel 

director de la Academia de una reproducción en plata del logotipo que ha servido para 

identificar esta efeméride. Dicho logo fue creado por el capitán Pedro Ruiz San Lorenzo, que 

resultó ganador del concurso que se estableció para tal fin. La cuantía económica que 

representaba dicho premio, el capitán Ruiz la donó a AMESETE, y ésta decidió transformar la 

donación en esta reproducción en plata que entregamos y que ofrecemos a la Sala Museo, 

cerrando, de esta manera, alrededor de la Academia, otro férreo y entrañable homenaje de 

admiración y afecto. 

 
5º.- Informe del presidente sobre dos donaciones extraordinarias con motivo del 50º 
aniversario de la creación de la AGBS. 

1. BIBLIOTECA. Donante: DON JOSÉ MARÍA NAVARRO PALAU, Socio Numerario 5, como 

homenaje a la AGBS en su 50 aniversario de su creación. Se trata de un conjunto de libros de 

todos los géneros, preferentemente enciclopedias, premios de literatura Gouncourt, Nóbel, 

Planeta, etc., aventuras, ecología y una extensa variedad de publicaciones cómic, en un número 

aproximado al millar. 

Expresa su deseo de que la Asociación AMESETE intermedie en la donación a la Academia 

(Biblioteca), por su amistad con el presidente de su Junta Directiva y por el hecho de ser él 

mismo socio numerario de la misma y una antigüedad prácticamente fundacional.  

 

2. FOTOTECA. Donante: DON FRANCIS FARRUS como homenaje a la AGBS en el 50 aniversario 

de su creación.  

Se trata de una colección de alrededor de 168.000 negativos fotográficos de la Academia 

entre las promociones 1 a 30, así como, archivos fotográficos en formato digital 

correspondientes a las promociones 31 y 32. 

Expresa su deseo de que la Asociación AMESETE intermedie en la donación a la Academia, por 

su amistad con el presidente de su Junta Directiva. 

El presidente informó a la Asamblea que en el año 2011 se procedió a la digitalización de los 

negativos ante el temor de su degradación por el paso del tiempo y que, ahora, gracias a la 

generosidad del donante, la Academia pasaría a ser propietaria de tan valioso material que 

guarda la historia gráfica del centro de sus primeros 32 años (1974-2006) de existencia.  

El reto, que podría llevarse a cabo durante 2025, sería incorporar a dicho catálogo los archivos 

ya digitalizados que existen de las promociones 33 a 52, conformándose un extraordinario 

fondo gráfico que cubriría la historia de la Academia con una extensísima cantidad de 

fotografías inéditas toda vez los contratos de servicios suscritos con las empresas cuyo actual 

propietario es el donante, solo entregaban a la Academia reducidos reportajes de cada acto o 



actividad fotografiada. 

 

Por parte del padre del sargento Julio Luque Márquez, fallecido en un accidente tras volcar 

uno de los vehículos durante los ejercicios de preparación para la misión española que tenía 

previsto desplegarse en Irak, realiza su donación al Museo de la Academia, a través de nuestra 

Asociación, de la Partitura música compuesta por él. La obra se estrenó en Concierto 

Institucional de la Ud. de Música de la IGE el día 4 de julio en el teatro La Lira de Tremp, con 

motivo de la entrega de los reales despachos. 
 

6º.- Plan de Actividades para el 2025. 

Se acuerda realizar una reunión a principios del año 2025 para organizar la recepción del 
material de las donaciones extraordinarias  

 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 

 

EL SECRETARIO  

 

 

 

 

 

 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE 

 

 

 

 

 


